
第三者評価シート 

 

令和 4 年度蛍池文化幼稚園保護者会より 

1、 園の教育目標 

あそびや行事を通して人間として生きる楽しさ、生きる喜びを感じることができるよう、幼児の特性に応じた保育を目

指す。 

本園では目指す幼児像として、次の４項目を掲げる。 

1. 明るくのびのびとした元気な子（心とからだの健康） 

2. きまりの守れる心のやさしい子（社会性・協調性） 

3. よく考えみずから行動できる子（理解力・判断力） 

4. 美しくあたたかい心を持った子（思いやり・譲り合い） 

 

2、 本年度に重点的に取り組むことが必要な目標や計画をもとに設定した学校評価の具体的な目標や計画 

1.評価項目に従い、自己評価をすることにより、教諭自らが客観的に園内を再確認し、 

保育の質の向上及び施設の改善に主体的に取り組んでいくことを目標とする。 

2.発達支援教育の充実や子育て支援の更なる充実を目指す。 

3.保護者とのコミュニケーションを大事に 相互理解を計る。 

 

3、 保育関連評価項目の達成及び取り組み状況 

評 価 項 目 第三者評価および取組状況 

①教職員は園の教育目標を理解し、計画的に

環境を準備し、保育の充実を図っているか 

・ 満足している   … 97％ 

・ できていると思う … 3％ 

②保護者との対話、密な連絡などコミュニケ

ーションをはかり、問題が生じた時はクラ

スに関係なく全職員で対応するなど、安心

してこどもを預けられる環境を作っている

か 

・ 満足している   … 69％ 

・ できていると思う … 31％ 

（ご意見） 

・些細な事でもお手紙やお電話でご連絡くださるので、園の様子が分か

り安心できます。 

・子どもが骨折した際、早期に登園できるよう対策を考えてくださり、

見守りを実施いただけて感謝しております。 

③教職員間の連携を充分にはかり、資料や教

材の研究、保育への実践、新任教員への指

導などが充分にできているか 

・ 満足している   … 70％ 

・ できていると思う … 30％ 

④体験による保育が充実するよう、行事活動

や環境構成など、余裕を持って計画し、機

敏に作業を進めているか 

・ 満足している   … 61％ 

・ できていると思う … 39％ 

（ご意見） 

・コロナ禍でありながら、季節を感じることができるような園外での体

験や、年長のお泊り保育の実施など、臨機応変にご対応頂けたと感じ

ております。 



⑤全教職員が自らの保育技術を高め、子ども

たちが明るくのびのびと生活したり、学ん

だり、育ち合ったりできる場づくりに励ん

でいるか 

・ 満足している   … 78％ 

・ できていると思う … 22％ 

 

4、 保護者、環境設備関連評価項目の達成及び取り組み状況 

評 価 項 目 第三者評価および取組状況 

①保護者への連絡や保護者からの伝達など、

ミスや遅れがないよう提出物の処理等を確

実に行なえているか 

・ 満足している   … 59％ 

・ できていると思う … 41％ 

（ご意見） 

・提出を失念していた際、期限前に先生からお手紙を頂けて助かりまし

た。 

②保護者参加行事について 

・ 学期毎の参観日 

・ 家庭訪問、個人懇談 

・ 運動会、音楽会、作品展、発表会、保護

者会総会、卒園式 

・ 満足している   … 50％ 

・ できていると思う … 39％ 

・ 不満・できていない… 11％ 

（ご意見） 

・コロナを理由に、保護者参加行事が減りすぎているように感じます。

また、参加方法や人数の制約が厳しすぎるなと感じます。 

状況に応じて柔軟にご対応頂きたいです。 

・普段働いている為、平日に保護者が来園が必要な行事については、も

う少し分かりやすく、可能であれば数か月前には教えて頂きたいで

す。 

年間予定だけでは参加が必要なのか判断できず、当月の園のたより

で知ることになると、仕事のスケジュールが既に決まっているため

業務調整が間に合いません。 

・認定こども園となり、仕事をしている母親が増えていると思うので、

新しく入園される方たちには、園の方針を十分ご説明頂きたいで

す。（保護者行事が多いことなど） 

お誕生日会に参加し、子供の喜ぶ顔を見ることができ大変感動しま

した。園の方針については賛同しております。 

・YouTube やブログ等で子ども達の様子を配信いただき、子ども達が

楽しそうに活動している様子を見ることが出来ました。 

・個人面談や作品展など、遅い時間までご対応くださり大変感謝してお

ります。 

③食育 

・ 毎日の給食 

・ お弁当について 

・ 行事毎のおやつなど 

・ 満足している   … 57％ 

・ できていると思う … 32％ 

・ 不満・できていない… 11％ 

（ご意見） 

・給食が足りない子にはおにぎりなど持たせたいです。 



・金曜日のお弁当を選択制にしてほしいです。 

④子育て支援 

・ ファミリークラス(通常時および長期休

み時の預かり保育) 

・ バンビクラス（就園前保育） 

・ おあそび会 

・ 満足している   …  64％ 

・ できていると思う …  28％ 

・ 不満・できていない…   8％ 

（ご意見） 

・（年少）うんちの後の確認をしてほしいです。（パンツにうんちがつい

ている事がありました） 

・早く食べ終わった子からオモチャを選べると聞いたのですが、焦って

食べて喉を詰まらせないか心配です。 

・バンビクラスも身体測定してくれるとうれしいです。 

・延長保育を利用しておりますが、先生が笑顔で出迎えてくださり、子

ども達も楽しく過ごせているようで安心しています。 

⑤施設設備 

・ 園舎、保育室 

・ ホールやピロティ、廊下やトイレなど共

有部分 

・ 園庭、遊具 

・ 隣接空地（駐車・駐輪場） 

・ その他（屋上プール、倉庫等） 

・ 満足している   …  32％ 

・ できていると思う …  57％ 

・ 不満・できていない…  11％ 

（ご意見） 

・園庭の大型遊具が撤去されましたが、今後他の遊具を設置する計画は

ありますか？ 

遊具が少ないのであれば以前のように公園に連れて行っていただける

など、代替案を考えていただきたいです。 

 

5、 今後取り組むべき課題 

課 題 具体的な取り組み方法 

お便り、園便り、コドモ

ンなどについて 

・コドモン導入で先生への連絡がかなり便利になりましたが、お帰り方法変更の連絡な

ど、行き違いが発生したケースもあり、至急確認が必要なものについては、〇時で締め

切り、過ぎる場合は電話連絡とする等、混乱を招かない為にルールを設け、周知して頂

く事も必要かと感じます。 

・コドモンの運用によりバスの位置情報など便利になった一方で、度々通信障害も発生し

ているので、その点で運営事務局に改善するように促して頂きたい。 

施設・設備・スクールバ

スなどについて 

・バスの到着時間が毎日違う（早すぎる）ので、毎日コドモンでバス位置情報を見ていな

いといけない状況です。ある程度到着時間に合わせて出発していただくか、時刻表を見

直して改善してほしいです。 

給食、おやつなどについ

て 

・給食について、管理栄養士のもと、栄養に富んだメニューを提供してくれていると思い

ますが、子ども向けのメニューをもう少し増やしても良いのではないかと思います。食

育は大事ですが、給食が美味しい、楽しいと思える！そのことが 1 番大事だと思いま

す。 

預かり保育（ファミリー

クラス）について 

・期の途中から利用したからか、先生の名前も顔も分からず、紹介も挨拶もなく始まった

為、不安に感じました。 



・お帰りの挨拶は教室でしているそうですが、時間帯によるのか、お迎えに行っても先生

がドアから 1 人も出てこなくて、ファミリー担当の先生との距離を感じます。 

・お帰りの時先生とコンタクトとりたいですが、出てこられないのでお話しできず、ま

た、帰っていいのかどうかのタイミングが分かりません。 

・コロナで「ファミリークラスの利用を控えてほしい」と連絡が来た後、その後の連絡を

頂きたい。いつまで控えたらいいのか等、園でのコロナの状況等教えて頂きたいです。 

行事について ・クラスで分散する事が多いですが、同学年の他のクラスの子と過ごす時間はどの程度あ

りますでしょうか。違うクラスの子の名前を覚えていなかったりするので、クラス替え

や、小学校の事を考えると、同学年で過ごす時間が増えれば良いなと思いました。 

・以前は、公園遊び・図書館やクッキングなど、沢山活動をしていただいていた為、色々

な行事が中止となり、不満・寂しく思います。 

先生・保育活動や園への

要望 

・コロナに罹った場合の登園停止期間ですが、幼稚園の待機期間は長すぎるのではないで

しょうか？仕事をしている親御さんは大変だと思います。 

・保護者参観行事が少なくなっているからか、園側が閉鎖的に感じます。先生の顔も園の

様子が分からず、保護者と園側の壁を感じております。 

・課外授業の見学を再開してほしいです。 

・園で朝顔やちゅうりっぷを育てることは恒例ですが、最近、系列の保育園の畑まで行っ

て、お水やりなどしてお野菜を育てていると子どもから聞き、園庭の一角でも、各クラ

スごとのお野菜を苗植えから収穫まで一通り体験出来たら、もっと身近に感じられよい

体験になるのかなと思います。 

 

以上、貴重なご意見を出していただいた皆様、ご協力誠にありがとうございました。 

この結果を真摯に受け止め、職員全員に共有し、さらに良い施設になるよう対応策を考え、精一杯努力してまいりますので、 

保護者の皆様方のご理解ご協力、よろしくお願い致します。 

蛍池文化幼稚園園長 泉  恒 


